

# Derméa

## CONSIGNES POST-TRAITEMENT TATOUAGE

Le tatouage corporel est une forme d'art qui nécessite une attention particulière pour garantir une bonne cicatrisation et préserver la qualité du dessin.

Après une séance de tatouage, la peau a besoin de temps pour se régénérer, et un soin adéquat est essentiel pour éviter les infections et préserver la beauté du tatouage.

Il est important de connaître les effets post-traitement associés au traitement de tatouage corporel :

- Rougeurs et gonflements : Il est normal d'avoir des rougeurs et un léger gonflement autour de la zone tatouée immédiatement après le soin. Cela devrait diminuer après quelques heures.
- Sensation de chaleur et de démangeaisons : La zone tatouée peut être chaude au toucher et démanger durant les premiers jours de la cicatrisation. Cela fait partie du processus naturel de guérison.
- Exsudation de liquide : Pendant les premières heures, des sécrétions claires (séreuses) peuvent apparaître. C'est normal et ça disparaît après quelques jours.
- Formation de croûtes : Des croûtes légères peuvent se former à mesure que la peau commence à guérir. Il est important de ne pas les gratter pour éviter les cicatrices ou les infections.
- Desquamation et démangeaisons : Après quelques jours, la peau peut commencer à peler. Cela est normal, mais il ne faut pas gratter pour ne pas altérer le tatouage.

Il est important également de connaître certaines informations données pour le suivi du traitement de tatouage corporel :

- Laissez le tatouage respirer après la séance : Dans les premières heures après le tatouage, laissez la peau respirer sans couvrir le tatouage avec des pansements ou des bandages.

Si un bandage a été placé, suivez les instructions de votre tatoueur concernant sa durée d'application.

- Nettoyez délicatement la zone tatouée : Après avoir retiré le bandage, nettoyez délicatement la zone tatouée avec de l'eau tiède et un savon doux sans parfum. Ne frottez pas et ne laissez pas d'eau stagnante sur la peau.
- Appliquez une crème cicatrisante : Après nettoyage, appliquez une fine couche de crème cicatrisante ou de pommade spécifique pour tatouage (comme de l'aloé vera ou une pommade recommandée par votre tatoueur). Ne surchargez pas la zone de crème, une petite quantité suffit.

- Évitez l'exposition au soleil : Protégez votre tatouage du soleil pendant au moins 4 à 6 semaines après l'application. Les rayons UV peuvent estomper les couleurs du tatouage et augmenter le risque d'infection. Appliquez un écran solaire avec un SPF élevé dès que le tatouage est complètement cicatrisé.
- Ne pas gratter ou enlever les croûtes : Laissez les croûtes se détacher naturellement. Gratter la zone tatouée pourrait entraîner des cicatrices ou des pertes de pigments.
- Évitez les bains et la piscine : Évitez de plonger dans l'eau (piscine, lac, mer) pendant les premières semaines suivant votre tatouage, afin de prévenir les infections et d'éviter que l'eau ne pénètre dans la peau.
- Portez des vêtements amples : Évitez les vêtements serrés ou en matières qui peuvent frotter sur le tatouage pendant la phase de cicatrisation, afin de réduire les risques d'irritation ou de frottement.
- Hydratez régulièrement la peau : Après les premiers jours de cicatrisation, continuez à hydrater la zone tatouée régulièrement pour favoriser la cicatrisation et garder la peau souple. Utilisez des produits sans alcool ou parfum.
- Évitez l'exfoliation et les produits abrasifs : Pendant la cicatrisation, ne tentez pas d'exfolier la zone tatouée ni d'utiliser des produits contenant de l'alcool, des parfums ou des acides. Ces produits pourraient irriter la peau et ralentir la guérison.
- Surveillez l'apparition de signes d'infection : Si vous remarquez des signes d'infection (rougeur excessive, chaleur, douleur intense, écoulement de pus), consultez immédiatement un professionnel de santé.

## **Derméa**

112 Boulevard Roger Salengro

69400 VILLEFRANCHE SUR SAÔNE

TEL : 07.81.16.25.56

MAIL : [dermea.villefranche@gmail.com](mailto:dermea.villefranche@gmail.com)